
4.4.2008  Hauptversammlung mit Wiederwahl des gesamten Gremiums

22.9.-27.9.2008  großer Ausflug Cuxhaven, 50 Teilnehmer, schönstes Wetter, ein wunderschönes 
Ereignis für alle, keinerlei Zwischenfälle, mitgebrachter Fisch war bald vernichtet
Okt. 2008: Demontage der Plane durch unser bewährtes Arbeitsteam, Einbringung trocken, leider 
waren wir in diesem Jahr nicht zu oft im Freien. 

Im Nov. 2008 Anbringung eines Edelstahl-Geländers an der Freitreppe zur Terrasse, die Erhöhung 
der Sicherheit bei der Ankunft und Erleichterung des "Aufstieges" beim Heimweg lagen uns am 
Herzen. 

30. Nov. Adventsausflug nach Mödlareuth, Grenzlandmuseum, Bad Steben unter Schneedecke

5. Dez. Trauerfeier für Helga Kemnitzer, mit 71 Jahren verstorben. Helga war unter dem 
Vorsitzenden Heinz Kemnitzer fast zwei Jahrzehnte lang Schriftführerin. Eine große Zahl von 
Siedlern gab ihr das letzte Geleit, Danksagung des Vereins durch ein großes Blumen- arrangement 
mit Schleife.

30. Dez 1008    Unsere Gemeinschaft hat 625 Mitglieder
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10. Jan 2009    Neujahrstanz mit Tombola, ca. 80 Teilnehmer, ein voller Erfolg, bis 1/2 2 Uhr wurde 
getanzt. Unsere Kassiererin Herta Nützel gewinnt den 2. Preis, die Rennfahrerin Anneliese den 3. 
Preis.

3. April 2009   Die HV verlief harmonisch und rasch, bei erstem Frühlingswetter waren wir im 
Sportheim Kreuz bereits nach 60 Minuten fertig, ein Rekord. Anschließend gab es die Bilder-DVD 
von der Cuxhaven-Fahrt zu sehen. Es waren ca. 50 Mitglieder anwesend, mit Partnern 80 Personen. 

Im April 2009    soll noch unser Gerätekasten für die Terasse aufgestellt werden.

17. April 2009   Kasten steht, recht ordentlich, nun haben wir reichlich Platz. Kosten 2.086 � wie 
geplant

4. Mai 2009     Arbeitseinsatz lt. Einladung im Rundschreiben: Es waren um 9 Uhr insgesamt 6 (in 
Worten: sechs)  Mitglieder da:  Vorstand Wolf Plietsch, Karl Hegel, Ludwig Heidenreich, Walter 
Sröbel, Horst Dittmann, Karl Sebald!  Horst Brendel schaute vorbei, er war auf dem Wege in die 
Reha nach BNSa nach seiner Herzklappen-Operation. Rasenmähen, Hecke ausputzen, Rosenbeet, 
Garten-Auslichtungen, Dach aufbringen, Beleuchtung montieren. Eine gute Brotzeit war der 
verdiente Lohn, herzlichen Dank an die sechs Männer.  PROBLEM RASENMÄHER: Unser 
Rasenmäher muß wohl wieder einmal über einen Stein geführt worden sein: Motorstillstand, in der 
Werkstatt festgestellt Messerbuchse zerstört, Antriebswelle total verbogen. Das Gerät arbeitet zwar 
noch, aber mit starker Vibration. Da hilft nur ein neuer Mäher, lt. Werkstatt. Wer war das?

11. Mai 2009    Einladung zur Vorstands- und Ausschuß-Sitzung ist an alle raus.

24. Mai 2009    Wanderung um Pottenstein, tolles Wetter , 29 Grad, wir waren mit 18 Personen 
(erstmals wieder eine Familie mit drei Kindern) unterwegs, Einkehr in der Schätzlers-Mühle zu 
gutem Essen. Sehr schön,

20. Juni 2009   Zum Arbeitseinsatz beim Siedlerheim waren um 9 Uhr anwesend: Karl Hegel, Hans-
Jürgen 
                Küfner, Ludwig Heidenreich, Walter Ströbel, Herbert Käufl, Günter Gradulewski, 



Vorstand
                Wolf Rainer Plietsch. Bis 12 Uhr Rasenmähen, Heckenschneiden, Grundstück säubern, 
                Heckenschnitt häckseln und als Mulch unter die Hecken. Schönes luftiges Wetter. Zum 
Dank
                gab es eine deftige Brotzeit und eine Freimaß. Danke an alle Mitwirkenden (1% der 
Mitgl.!!)

21. Juni 2009   Senioren-Nachmittag: Unsere Damen hatten schon am Mittwoch Großreinemachen 
angesetzt, die
                Kuchentafel wurde reichlich bestückt. Ab 13 Uhr letzte Arbeiten, von 14 Uhr bis 18 Uhr 
                kamen zahlreiche Mitglieder, auch viele neue Gesichter wieder vertreten. Einweihung des
                Material-Depots für Tischgarnituren und Grillgerät. Das Wetter war sehr schön, aber kühl.
                Aufräumen hat bestens geklappt, vielen Dank an alle Damen die fleißig gearbeitet haben.

18. Juli 2009   Tag der offenen Tür

Eintopfessen mit handgeschn. Würsten, nachm. Kaffee und Kuchen, anschl. Grillen bis zum 
umfallen, alle Getränke
Walter Böhner macht Musik, er ist ganz begeistert, weil die Siedler so toll mitmachen. Unser Team 
ist wieder großartig, der Besucherstrom reißt nicht ab, am Ende ist alles aufgegessen und fast 
leergetrunken. Schluß ca. 23 Uhr.Geschätzt waren ca. 150 - 200 Mitglieder da, verteilt auf den 
ganzen Tag. Es hat zwar auch etwas geregnet, aber unser Terrassendach hat geholfen. Und gegen 
die oberfränkische Kälte halfen Jacken und auch ein Schnäpschen. 

19. August 2009   Mittwoch, überraschend geht ein Ausflug zusammen nach Reichenbach i. 
Sachsen, dort Landesgartenschau und Stadtbesichtigung. Christel Wild - ihre Heimatstadt 
-organisiert teilweise und bereitet vor Ort den Ablauf vor.

20.-26.9.2009 SCHWARZWALDREISE   

19. Nov. 2009    Tod unseres Ehrenmitgliedes Enno Schneider
Auf einer bewegenden Trauerfeier am 25.11. nehmen wir Abschied

25.11.2009   Fam Burger in Winden (Hotel Bären) bekommt eine Tochter Lena geschenkt

1. Dez. 2009   Kopierer kaputt, es wird ein neuer HP-Kopierer für 69,--� incl.4 Jahresgarantie 
angeschafft

4.Dez. 2009   Jahresabschlußessen der Aktiven im Sportheim Kreuz, Mitglied Manfred Rettner 
stiftet zwei Stück Rehwild für das Essen!

9. Dez. 2009   Adventsausflug nach Dinkelsbühl, ca. 40 Teiln., gutes Wetter, wunderschöner Markt, 
Mittagessen im Dt.Haus war erstklassig, Rückkehr ca 21 Uhr ohne Zwischenfälle

24. Dez. 2009   WEIHNACHTSBESCHERUNG  Irgendwelche Heinzel- männchen haben die 
Hecke zur Gartenkolonie sauber zurück- geschnitten und alles verräumt. Vielen Dank!

9. Jan. 2010   Unser Neujahrstanz war von ca. 70 Personen besucht.Tombola mit ca. 3.000 � Preisen, 
750 Lose wurden verkauft. Erster Preis 250,--� in Gutscheinen ging an den Musiker Walter Böhner; 
er hat daraufhin weniger Gage genommen - vielen Dank, Walter.
#FG{2  0  1  0}



11. Jan. 2010    Sitzung Veranstaltungsausschuß. Protokoll bei Schriftführer, div. Termine festgelegt, 
HV soll am 9.4. sein.
Großer Ausflug wird gewünscht, Vorschlag war "Rügen". Es erging ein "Auftrag" an den Vorstand, 
das zu prüfen und evt. einen Vorschlag auszuarbeiten - was auch geschehen wird.

12. Jan. 2010   Mitgliederverwaltung wurde im Benehmen mit dem Bezirk aktualisiert, wir sind nun 
noch 606 Mitglieder!

März  2010   Der schneereiche Winter überrascht uns total, da wir das Plastikdach der Pergola nicht 
abgebaut haben! Und es schneit --- und schneit  --- und schneit - und kracht. Einige Balken waren 
schon lange morsch, das Dach ist teilweise eingestürzt. Kein weiterer Schaden. Reparatur lt. 
Zimmerer unrentabel, deshalb in der 2. Woche Abriß der ganzen Konstruk- tion. Wir suchen nun 
nach einer Überdachungslösung - mal sehen, was daraus wird.
 
Sommer 2010:  Teilweise kühl und nass, teilweise Rekordhitze. Wir haben provisorisch einen 
Plastik-Pavillon für 100� aufgestellt, der hat gute Dienste geleistet, Die paar Abende, welche im 
Freien möglich waren, kommen ohne teure Konstruktion aus. Die Wiederherstellung der Pergola 
mit einer Stegplatten- Abdeckung würde uns ca. 10 Tsd � kosten - das ist eindeutig nicht zu 
veramtworten.  Der Vorstand hat eine Parkbank gestiftet, diese wurde am Wiesenhang aufgestellt. 
Herrliche Ruhemöglichkeit mit Ausblick auf das hohe Fichtelgebirge.
Unser neuer Gartennachbar pflegt seine Parzelle vorbildlich, es gibt Kontakt, das ist sehr positiv. 

August 2010: Unsere langj. Kassiererin Herta Nützel geht wegen gesundheitlicher Probleme in ein 
betreutes Wohnen beim BRK. Sie kann Ihre Funktion als Geburtstags-Gratulantin nicht mehr 
ausführen, den Buchh.-Job macht ohnehin seit Jahren schon Edeltraut Engelhardt, die 
Beitragseinzüge verwaltet seit Jahren Wolf Rainer Plietsch mit EDV-Programm des Verband 
Wohneigentum. 
Die Gratulationen für Geburtstage haben dankenswerderweise Günter Gradulewski und Hans-
Jürgen Küfner übernommen. 

13.9.2010: Dem Aufruf zur Arbeitshilfe beim Siedlerheim waren gefolgt: Karl Sebald, Günter 
Gradulewski, Ludwig Heidenreich, Herbert Dittmann, Horst Brendel, Karl Hegel, Wolf Rainer 
Plietsch, Hans-Jürgen Küffner, Bauer Günther, Gottfried Rausch. Vielen Dank an diese Mitglieder!

19.-24.9.2010:  Gro0e Rügen-Reise mit 41 Teilnehmern, nach anfänglich 65 (!) Anmeldungen. 
Wetter an allen Tagen super. Stationen: Schorfheide,Werbellinsee, Hubertusstock, Darß, Prerow, 
Wustrow, Bodden-Schifffahrt, Stralsund, Oceaneum, Kap Arkona, Vitt, Sassnitz, Schifffahrt 
Kreideküste, Koloss von Prora, Seeebad Binz, Alleen, Putbus, Bergen Marienkirche, 
Saxophonkonzert Weltklasse !!, Hiddensee: Kloster, Dornbusch, Kutschfahrt, abends "Käptns-
Dinner" im Hotel, Rückfahrt Stat. Lützen bei Leipzig, Gustav-Adolf-Gedenkstätte. Rückkehr 21 
Uhr. Keine Zwischenfälle, kleiner Ue für die Vereinskasse bleibt. Alle Teilnehmer waren begeistert. 
Verantwortlich für die Reise war Wolf R. Plietsch, Bus Rabenstein.

Herbst 2010: Unser Geräteverleih schläft langsam ein, insges. 16x wurde in diesem Jahr etwas 
ausgeliehen! Das ist spärlich. Wir werden nicht mehr investieren. Auch unser eigener Rasenmäher 
hat techn. Macken. In diesem Jahr wurde mit dem priv. Rasenmäher des 1. Vors. Wolf Rainer 
Plietsch mehrmals gearbeitet. Es ist zwar die Anschaffung eines neuen Rasenm. beschlossen, jedoch 
Realisierung erst 2011.

23./24.10.   Bezirksverb.Tagung in Schney, Vorstand Wolf Rainer Plietsch ist dabei. Bericht in 
Ausschuß-Sitzung 8.11.



8. 11.2010   Sitzung erw. Vorstandschaft und ges. Ausschuß:

20.11.2010   Weinfest mit Pfälzer Weinen, Flammkuchen und anderen Spezialitäten. Volles Haus, 
gute Stimmung, fast wären wir zu klein im Platzangebot gewesen.

Dez. 2010   Siedlerfreund Karl Hegel schenkt uns seine Audio- Anlage (Radio-Tuner, Bandgerät, 
CD-Player, Plattenspieler und tolle Boxen) für das Siedlerheim.
Vielen Dank dafür, wir denken dabei auch an Rosi Hegel.

18.Dez.2010  Reise nach Erfurt zum Advents/Weihnachtsmarkt, mit Stadtführung und Einkehr in 
der Museumsgaststätte. 44 Teilnehmer hatten einen wundervollen Tag.

21. Dez. 2010  Investion in ein neues Note-Book für die Vereinseigene Mitgliederverwaltung und 
Schreibarbeit. Das alte Gerät hat einen Virus, ist 10 Jahre alt und hat ein Uralt-Programm (windows 
2000).
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08. April 2011    HV im Sportheim. Offizielle Verabschiedung von Herta Nützel als 
Hauptkassiererin. Blumengeschenk. Als Dank des
Vereines wird Herta zum EHRENMITGLIED ernannt. Sie nimmt gerührt an. Neuwahl einer 
Hauptkassiererin per Akklamation: Vorschlag war Edeltraud Engelhardt, einstimmig von der 
Versammlung gewählt.
Im Rahmen der Veranstaltung hält Notar Dr. Gottwald ein Referat zum Thema Vorsorgevollmacht, 
Patientenverfügung usw.
Das Prot. der HV finden Sie unter "Aktuelles"

09. April 2011    Erstmals Theaterfahrt nach Leipzig zu "Meistersinger von Nürnberg", 28 Teiln., 
tolle Aufführung, Stadtrundfahrt vorher, Panorama-Gaststätte im Uni-Turm, nachts um 1.30 in 
Bayreuth zurück

22. April 2011    Arbeitsgruppe unter Leitung von Manfred Rettner trifft sich, um die Invest. rund 
ums Siedlerhaus zu beraten. Insbesondere wegen einer Lösung
für unsere Freifläche (Pergola Wiederaufbau? Alternativ-Lösung? Erdarbeiten an der Freifläche?)

im Mai 2011      Zu notwendigen Pflegearbeiten beim Siedlerheim engagiert sich unser Mitglied 
Walter Ströbel ganz besonders.
Unsere "Arbeitstruppe" von früher ist alt geworden, man kann nicht mehr wie früher alles erwarten. 
Letzter Arbeitsdienst im 
Mai am 20.5. zum Rasenmähen. 

19. Mai 2011   Ein Novum: Besuch des ÖKOLOGISCH BOTANISCHEN GARTENS der 
Universität Bayreuth. Teilnehmer: 28. Bestes Wetter. Frau Kehl von der Uni hat uns wunderbar 
geführt und viel erklärt, wir durcdhwanderten die "ganze Welt" und waren nach den Tropenhäusern 
froh, wieder an der normalen Luft zu sein. Ein wunderbarer Ausflug in der Stadt Bayreuth, der 
sicher wieder Nachahmung findet: evt. im Herbst zu einem besonderen Anlaß. Anschließend stärkte 
man sich im Schwenk-Saal Biergarten. Das wird wohl künftig eine Alternative zu schwach 
frequentierten Wandertagen sein.

23. Mai 2011   Nachdem das Planungsteam zunächst einig war, die Außenanlagen beim Siedlerheim 
anzupassen, wurde mit unserem Siedlerfreund Schmerbeck der Baubeginn 23.5. gestartet. Unter 
Mithilfe von Walter Ströbel, Karl Hegel u.a. wurde der Wall vor dem unteren Eingang abgebaut. 
Sofort tauchte das Problem auf, daß da eine Wasserleitung für die unteren Kleingärten quer durch 
unsere Terasse verlief. Und dies nur 20 cm im Boden. Also rausreißen, tiefer und daneben verlegen. 



Dadurch konnte eine größere Fläche gewonnen werden, die uns künftig vor dem Siedlerhaus zur 
Verfügung steht. In den nächsten Tagen soll der Weiterbau mit Neuverlegung der Befestigung 
erfolgen. Das Aushubmaterial wurde zum Aufschütten der schrägen Wiese und des tiefen Grabens 
verwendet. Humusschicht muß nun aufgebracht werden, evt. noch ansäen in diesem Jahr. Benutzbar 
ist die Fläche jedoch erst wieder im nächsten Jahr.

21. Juli 2011   Nachdem im Juni fleißig gearbeitet wurde konne Anfang Juli der Humus aufgebracht 
werden, Rasen ist eingesät, wegen des Dauerregens gutes Keimen und Anwachsen.
Zum diesj. Tag der offenen Tür nicht begehbar, wird aber sichtbar, daß diese Investition sehr 
sinnvoll ist und die Gesamtanlage gewinnt.

09. Okt. 2011   Herbst-Wanderung    23 Mitglieder (i.W. dreiundzwanzig) plus 4 Gäste haben sich 
beteiligt. Von der Bleaml-Alm zuum Fichtelsee, nach einem Rundgang hinahzuf zur Weismain-
Quelle auf 929 m ünN und wieder zurück zur Alm: Eine wunderbare Wanderung bei schönstem 
Herbstwetter. Wir haben uns dann selbst belohnt mit einem guten Essen bei den Wirtsleuten - Sohn 
u. Schwiegertochter von Christine und Hans Jürgen Küfner. Der Vorstand hat dann sogar noch ein 
bißchen Musik gemacht für uns und einige Gäste.

7. Nov. 2011     Sitzung Vorstand + Ausschuß   Information aus dem Verein (dzt. 611 Mitglieder), 
nächste Termine Jahresschluß- essen, Adventsausflug Plauen, Neujahrstanz mit Tombola. Tombola-
Sammlung wird wieder gemacht.
div. Infos aus dem Verband, LGA Bamberg im Jahre 2012 werden wir besuchen.
Hauptpunkt: Maßnahmen am Siedlerheim. Es soll nun evt. doch eine Pergola-Glasüberdachung 
gemacht werden , ca. 7' �. Aber es wird noch geklärt, ob Genehmigung mit Statik erforderlich. Vor 
allem aber wird mit der Stadt Bayreuth korrespondiert, den Nutzungs- vertrag für das Gelände 
vorzeitig zu verlängern, damit Planungssicherheit besteht. Evt.kann bis zur HV Entscheidung fallen.

19. Nov. 2011    Weinfest mit Burgunderweinen, starker Besuch mit max. ca. 45 Leuten, beste 
Unterhaltung, neue Mitglieder!

02. Dez. 2011     Jahres-Abschluß-Essen mit den Aktiven des Vereines. Bis auf wenige Absagen 
kamen 37 Teilnehmer (mit Partnern)
Schulung der Mitglieder wegen der Zeitungsträger-Listen, danach Essen und Beisammensein.Die 
neue Wirtin Kathrin Derr hat sich gut eingeführt, hatte an diesem Tag ihren 46. Geburtstag. Partner 
Bischoff - beide geben sich viel Mühe, sodaß wir hoffentlich unser Versammlungslokal weiter 
haben. 

07. Dez 2011    Adventsausflug nach Plauen, Bus nahezu voll besetzt.

07. Jan. 2012    Neujahrstanz im SC Sportheim. Erfolgreiche Tombola mit ca zweitausend Eure 
schweren Preisen, gespendet von vielen
                Freunden und Gönnern sowie Mitgliedern.

12. März 2012   Nutzungsvertrag mit der Stadt Bayreuth auf weitere 20 Jahre verlängert bei 
unveränderter Pacht
                EINE DER WICHTIGSTEN ENTSCHEIDUNGEN FÜR UNSEREN VEREIN!

30. März 2012   Die harmonische Hauptversammlung informierte über solide Finanzen und eine 
stabile Mitgliederzahl.
                Per Akklamation über Listen wurden Vorstand und Ausschuß für zwei Jahre 
wiedergewählt.
                Nach dem Ausscheiden von Manfred Rettner als 2. Revisor übernahm Frau Gisela Kiel 



diese Position.
                Als stellvertr. Kassiererin konnte Frau Helga Günzel gewonnen werden. 
                Es waren 31 stimmber. Mitglieder anwesend, dazu ca. 15 Partner. Ein guter Auftakt für 
zwei neue Jahre.

9. Juni 2012    Zum Senioren-Nachmittag weihen wir die neuen Terassen-Markise beim Siedlerheim 
ein. In der Woche vorher erfolgte die Montage durch Fa. Dostler.
                Damit ist der Umbau der Außenanlagen vorerst abgeschlossen, Gesamt-Imvestition 
2011/2012 ca. 15.000,-- �.

9. Sept 2013 -  
14. Sept. 2013  Jahr 2013 verläuft nach Planung, 9.-14. Sept. Reise Salzkammergut, leider nur 34 
Teilnehmer.


